
Subject: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by atropos on Tue, 25 Apr 2006 21:46:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
War gerade auf der Homepage von Regaine
(http://www.regaine-maenner.de/4_0_ueber_regaine/4_4.asp) und ganz unten steht:
Zitat:"Anwendungsgebiet: Regaine Männer stabilisiert den Verlauf der anlagebedingten
Glatzenbildung (androgenetische Alopezie) im Tonsurbereich der Kopfhaut von 3-10 cm
Durchmesser bei dunkelhaarigen Männern im Alter von 18-49 Jahren. In der Mehrzahl der
Fälle kann durch die Behandlung eine Verlangsamung des Haarverlustes resultieren und einem
Fortschreiten der Glatzenbildung entgegengewirkt werden, jedoch wird nur bei wenigen Patienten
ein befriedigendes Resultat zu erwarten sein."

Das macht mir nicht gerade Mut wenn der Hersteller schon sagt dass nur wenige Patienten ein
gutes Resultat erwarten können.

Ausserdem steht bei der Studie, dass sie bei dunkelhaarigen Personen durchgeführt wurde.
Warum hat Regaine nur dunkelhaarige Personen genommen? Sprechen die besser darauf an?
gibt es eine Vergleichsstudie zwischen dunkelhaarigen und hellhaarigen?

Subject: Re: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 25 Apr 2006 22:04:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ausserdem steht bei der Studie, dass sie bei dunkelhaarigen Personen durchgeführt
wurde. Warum hat Regaine nur dunkelhaarige Personen genommen? Sprechen die besser darauf
an?
gibt es eine Vergleichsstudie zwischen dunkelhaarigen und hellhaarigen?

Das ist Haarspalterei.

Die haben für die Studie nur dunkelhaarige Männer mit Tonsur ausgewählt, weil das
Ergebnis dann leichter ablesbar ist. Wenn du einen hellblonden Mann mit GHE hast, dann siehst
du kaum einen Zuwachs von 10% Haaren. Bei dunkelhaarigen Männern ist das im
Tonsurbereich ganz anders...

Subject: Re: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 27 Apr 2006 14:08:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich frage mich auch, wie man sowas als Hersteller überhaut schreiben kann. Das schreckt eher
vom Kauf ab, als es animiert. Aber immerhin sind sie ehrlich  
Und nicht wie bei Fabao- schon nach 2 Monaten wieder supervolles Haar bla bla... Alles nur
gelogen.
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Aber bei mir hat Minox (nach 7 Monaten) auch nicht geholfen.
Bin übrigens auch nicht schwarzhaarig  

Subject: Re: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by backflash on Fri, 28 Apr 2006 16:56:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit dieser Formulierung hat die juristische Abteilung von Regaine ganze Arbeit geleistet.
Tiefstapelei schützt vor unerwünschten Forderungen von enttäuschten Kunden.

Subject: Re: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 28 Apr 2006 22:04:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

backflash schrieb am Fre, 28 April 2006 18:56Mit dieser Formulierung hat die juristische Abteilung
von Regaine ganze Arbeit geleistet. Tiefstapelei schützt vor unerwünschten Forderungen von
enttäuschten Kunden.

Genau so ist es. Deshalb findet man diesen Hinweis ja auch nur ganz zum Schluss kleingedruckt.

Subject: Re: Was Regaine über ihr eigenes Produkt sagt
Posted by suerr on Wed, 03 May 2006 05:27:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hört sich ja toll an. Tiefstapelei aus Angst vor rechtlichen Repressalien der Anwender? Na ich
weiß nicht ob mans nur damit erklären sollte. Der Hersteller von Propecia gibt sich weniger
bescheiden. 
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